
Comparative adjectives 

Los adjetivos comparativos se utilizan para realizar comparaciones entre personas, 

objetos o lugares.  

Los adjetivos de una sola sílaba forman el comparativo, en general, añadiendo –er. 

También lo forman así, los adjetivos de dos sílabas que acaban en –y. 

Por ejemplo:     cheap / cheaper 

                       pretty / prettier 

Los demás adjetivos de dos o más sílabas forman el comparativo con more. 

Por ejemplo:     interesting / more interesting 

                       dangerous / more dangerous 

Además, hay adjetivos que forman su comparativo de manera irregular. 

Por ejemplo: good / better 

                   bad / worse 

El segundo término de la comparación utiliza than que equivale a ‘que’ en español. 

Por ejemplo: 

Mi moto es más barata que tu coche. 

My motorbike is cheaper than your car. 

A continuación, resumiremos en una tabla las diferentes reglas de formación de los 

adjetivos comparativos. 

1. Adjetivos de 1 sílaba. Se añade –er. 

Ej. Clean / cleaner 

2. Adjetivos de 1 sílaba acabados en 

vocal + consonante. 

Duplican la consonante y añaden –er. 

Ej. Big / bigger 

3. Adjetivos de 1 sílaba acabados en –e. Se añade –r. 

Ej. Safe / safer 

4. Adjetivos irregulares. Ej. Good / better 

      Bad / worse 

5. Adjetivos acabados en –y. Se elimina la –y y se añade –ier. 

Ej. Friendly / friendlier 

6. Adjetivos de 2 o más sílabas. Añaden more delante del adjetivo. 

Ej. Interesting / more interesting 

 

 


